

Cover:
Douglas Henderson, IN ORDER, 2012

DOUGLAS HENDERSON BODIES OF SOUND

06.03.2020
—07.06.2020

Öffnungszeiten / Opening hours

Di / Tue — Fr / Fri 12.00 — 18.00 Uhr
Sa / Sat, So / Sun, Feiertage / Holidays 11.00 — 18.00 Uhr
Eintritt frei / Free entry

Stadtgalerie Saarbrücken / St. Johanner Markt 24 / 66111 Saarbrücken
Telefon +49 681 905-1842 / Fax +49 681 905-1830
stadtgalerie@saarbruecken.de / www.stadtgalerie-saarbruecken.de



STADTGALERIE
SAARBRÜCKEN

Landeshauptstadt
**SAAR
BRÜ
CKEN**

DOUGLAS HENDERSON BODIES OF SOUND

06.03.2020
—07.06.2020

Douglas Henderson (*1960) ist Klangkünstler, Klangforscher und ein interdisziplinärer Erkunder von Schall und Raum. Die Arbeiten des US-Amerikaners, der seit 2007 in Berlin lebt, umfassen alle Aspekte des Mediums, von elektroakustischen Klangkompositionen bis hin zu skulpturalen Arbeiten und Installationen. So erschließt er sich die Energien des Klangs sowohl in ihrer sinnlichen Qualität als auch in ihrem Potential als kulturell aufgeladenes Gewebe sozialer Hörerfahrungen. Sein besonderes Interesse gilt dem Dialog zwischen Klang, Form und Bewegung und der transformierenden Kraft, die diese in ihrer Kombination entfalten können. Für Saarbrücken wird er dabei neue Installationen entwickeln, die sich direkt auf die Räume der Stadtgalerie beziehen. Douglas Hendersons war mit seinen Sound-Installationen bereits in zahlreichen Ausstellungen in Europa und den USA vertreten.

*Douglas Henderson (*1960) is a sound artist, sound researcher and an interdisciplinary explorer of sound and space. The works of the American, who has lived in Berlin since 2007, spans all aspects of the medium, from electroacoustic sound compositions to sculptural works and installations. He harnesses the energies of sound both as a sensual medium and as a culturally charged fabric of social implication. He is particularly interested in the dialogue between sound, form, and motion, and the transformative power they can unleash when combined. For Saarbrücken, he will develop new installations that relate directly to the spaces of the Stadtgalerie.*

Douglas Hendersons sound installations have been shown in numerous exhibitions throughout Europe and the United States.

Wir laden Sie herzlich ein zur Eröffnung am
We cordially invite you to the opening on
Freitag / Friday, 06.03.2020, 19.00 Uhr

Begrüßung / Welcome

Uwe Conradt

Oberbürgermeister der Landeshauptstadt Saarbrücken
Lord Mayor of the City of Saarbrücken

Einführung / Introduction

Dr. Andrea Jahn

Direktorin der Stadtgalerie Saarbrücken
Director of the Stadtgalerie Saarbrücken

Veranstaltungsprogramm / Program of Events

Jeden Mittwoch / Every Wednesday, 17.00 Uhr

Öffentliche Führung / *Public tour*

Mittwoch / Wednesday, 25.03. / 08.04. / 13.05. / 03.06.2020, 17.00 Uhr

Direktorinnenführung mit Dr. Andrea Jahn / *Director's tour with Dr. Andrea Jahn*

Sonntag / Sunday, 29.03.2020, 11.00 — 14.00 Uhr

Familienfrühstück mit einem Workshop für Kinder und einer
Ausstellungsführung für Erwachsene

Family breakfast with a workshop for children and a guided tour for adults

Sonntag / Sunday, 10.05.2020, ab 15.00 Uhr

Impulsvortrag: Skulpturen aus Klang und Poesie (in deutscher Sprache) und
Ausstellungsrundgang mit Douglas Henderson und Dr. Andrea Jahn

*Talk: Sculptures of Sound and Poetry (in german language) and Artist's tour
with Douglas Henderson and Dr. Andrea Jahn*

Sonntag / Sunday, 07.06.2020, ab 16.00 Uhr

Finissage und Ausstellungsrundgang mit Dr. Andrea Jahn

Finissage and guide tour with Dr. Andrea Jahn